

埼玉自動車大学校版

〒362-0806

北足立郡伊奈町
小室1123番地

048(723)5522

「東京オートサロン」出展車両完成

カスタムボ
ディ科の学生
20名が、1月
10日から12日
までの3日間、
幕張メッセで
開催される
「東京オート
サロン202
0」に出展す
るカスタム
カーを製作し
た。
今年度の作
品は、ホンダ
S660とス
ズキジムニーをベース
車両として「スポーツ
4×4」をコンセプト
としたもの。S660
のスポーツカーとして
のスピード感と、悪路
を走破するためにジム
ニーのフレームを使い、
4輪駆動ならではの力
強さを表現した。
作業は放課後遅くま
で続いたこともあった
が、学生達にとって満
足のいく作品となった。
ぜひ会場へお越しいた
だきご覧ください。



二輪車安全運転指導実施

埼玉県警察本部交通機動
隊と埼玉県上尾警察署交通
課から合わせて6名の隊員



を講師に招き、二輪車両通
車対象の安全運転指導を
12月11日に実施した。
指導は、一本橋、ス
ラローム、ブレーキ
ングの3セクション。
白バイ隊員の模範走
行を見学しながら走行
ポイントの説明を受け、
その後各自が走行した。
セクション毎にアドバ
イスを受け、繰り返し
度に技術の向上が見ら
れた。
最後に、隊員のデモ

実習教材 ダイハツコペン寄贈

佐藤栄学園後
援会企業の埼玉
ダイハツ販売(株)
様より実習教材
としてダイハツ
コペンを、12月
9日に寄贈して
いただいた。式
では代表取締役
社長の細田真一
様より「コペン
はダイハツを代

表するフラッグシップカー
です。電子化が進む中、操
る楽しさを持てる車でもあ
る。マニュアルトランス
ミッションや電動開閉ルー
フなど魅力ある教材として
使っていたいただきたい」と
挨拶があった。
続いて金子勉校長より
「商品開発において社会の
ニーズに応えることは必要
であり、現在は衝突安全な

どの技術が求められている
そんな中、コペンは運転す
る楽しさが得られる車であ
る。外装を着せ替え出来る
という珍しい車でもあり、
様々な事を勉強できる良い
教材なので大切に使用させ
ていた
だきま
す」と
感謝を
述べた。



キラッと輝く年に

親交会会長 前 田 高 世

新年ごあいさつ



新年明けましておめで
とうございます。
皆様におかれましては
健やかに新年をお迎えの
こととお喜び申し上げます。
旧年中は親交会の活動
にご理解とご協力を頂
きまして厚く御礼申し上
げます。

親交会では令和元年11月
8日に、秋の鎌倉散策ツ
アーに行って参りました。
参加者35名、職員3名、晴
天に恵まれたものの、新江ノ島
水族館に到着。クラゲやア
ザラシに癒されたのもつか
の間、昼食場所の鎌倉プリ
ンスホテルに到着。目の前
に広がる海を見ながら食事
をし、子供の話で盛り上が
り、充実した時間を過ごし
ました。最後は鎌倉大仏、

鶴岡八幡宮。海沿いを
ゆっくり進む車窓からは
水面がキラキラ輝く景色
に見惚れました。神様に
帰路の無事を祈り、沢山
のお土産を買い無事一日
を終えることができました。
ありがとうございました。
3学期に入り、国家試
験に向け忙しくなります
が、「ONE TEAM」
で3月に全員が「サクラ
咲く」となるよう、体調
に気を付けて乗り切りま
しょう。
本年も保護者の皆様の
温かいご支援とご協力を
お願い申し上げます。

「モータースポーツウィーク」

本校特別講師のレーシ
ングドライバー谷口信輝選手
を招き、特別講話を12月20
日、走行会を12月24日に実
施した。
学生達は特別講話では
レーシングドライバーなら
ではの臨場感あ
ふれる話に感動
し、谷口選手へ
の質問に対する
丁寧な答えに聞
き入っていた。
走行会は希望
者が参加し、筑
波サーキット
コース1000
「谷口信輝氏 特別講話」
に開催。谷口選手のドリ
フト走行や先導走行をお手
本として、各自転車にて走行。
通常の走行会では、この
ようなプロのレーシングド
ライバーに教わりながら走
行するという機会はない為
ドライビングス
キルの向上にも
なり、とても満
足した様子だっ
た。最後に谷口
選手から一般道
での安全運転の
お話を頂き、楽
しい走行会を終
了した。



サークル活動報告

テニス部
東京都専門学校テニス連
盟主催の秋季大会が11月25
日に千葉県船橋市において
開催された。
秋季大会は団体戦で、本
校はビギナークラスにエン
トリーし、全5チームでの
戦いとなった。
本校在籍3年目と2年目
の学生という経験豊富な



チーム体制で臨んだ結果、
その力を存分に発揮し、優
勝を収めることができた。
自信を得た大会となった。

E.V部

本校E.V(電気自動車)
部が11月24日、「ERK Cup
Japan 2019 第4戦」に出
場し、クラススペシャル第
1位となった。雨のコン
ディションで各マシンが
コースアウトする中、慎重
に走行を重ね、大きなトラ
ブルも無くレースを進めた。
今シーズンは学校行事と
スケジュールが重なり、2
レースしか出場できずシ

